



communiqué

Date **Le 17 octobre 1994**

N° 205

Pour publication

LE CANADA FÉLICITE ISRAËL ET LA JORDANIE POUR LE PROJET DE TRAITÉ DE PAIX

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a félicité les gouvernements et les peuples d'Israël et de la Jordanie pour le projet de traité de paix paraphé aujourd'hui par le premier ministre d'Israël, M. Yitzhak Rabin, et le premier ministre de Jordanie, M. Abdel Salam Majali, en présence du roi Hussein, au Palais royal Hachémiyet près d'Amman.

«Voilà le premier traité négocié dans le cadre du Processus de paix au Moyen-Orient, lancé à Madrid en 1991. Cela prouve une fois pour toutes que le processus est irréversible. Les Canadiens et les Canadiennes admirent le roi Hussein de Jordanie et le premier ministre Yitzhak Rabin dont le leadership et la vision ont rendu cette percée possible», a déclaré M. Ouellet.

Le ministre a indiqué que les Canadiens et les Canadiennes se réjouissent à l'avance de la signature imminente du traité de paix, prévue dans les prochaines semaines. Il a ajouté que le monde a les yeux tournés aujourd'hui vers la Jordanie et Israël, et que ces deux pays nous ont donné à tous et à toutes un espoir qu'avec du courage et des convictions, la paix et la justice vont prévaloir.

«C'est un grand jour pour le Canada. Nous entretenons depuis longtemps une amitié particulière, tant avec Israël qu'avec la Jordanie, et c'est un plaisir de voir nos amis réconciliés et forgeant un nouvel avenir.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874